

BALONMANO

Campeonato de 1.ª categoría regional

Se suspendió el San Fernando Tarrasa - B. M. Granollers

Campeonato de España Juveniles

Fase semifinal a jugar en el Pabellón Municipal

D. EMILIO BOTEY,
presidente del B. M. Granollers,
nos informa de ello.

Por fin parece que las cosas del balonmano, en el aspecto de relaciones por parte de los altos organismos federativos con respecto a Granollers, han cambiado bastante al otorgarse a nuestra ciudad la organización de una de las fases finales del Campeonato de España Juvenil, fase que tendrá lugar en las magníficas instalaciones del Pabellón Municipal Deportivo.

Y para ponernos al corriente de todo ello, nadie mejor que el presidente del B. M. Granollers, señor Emilio Botey.

—¿Cómo ha sido que nos han asignado una organización que, sencillamente, nosotros lo pedimos a la Provincial y con el consentimiento y visto bueno de la Nacional, nos lo concedieron.

—¿Cuántos equipos se han clasificado para esta semifinal?

—Treinta y dos, que se han agrupado a su vez en ocho grupos.

—¿En qué ciudades se jugarán estas semifinales?

—Granollers, Gijón, Madrid, Murcia, Palma de Mallorca, Santander, Salamanca y Zaragoza.

—¿Parece ser que a nuestra ciudad, al fin, se le ha reconocido su potencialidad balonmanista?

—Lo pasado ya es historia. Por lo demás, tenemos una gran masa de aficionados y seguidores y unas magníficas instalaciones deportivas. Ello creo que ha influido en la Federación para concedernos esta organización, que dicho sea de paso, se había de celebrar en Barcelona. Ello no deja de honrarlos y debemos sentirnos satisfechos de que así se haya reconocido.

—¿No habrá problema de alojamiento para los equipos forasteros?

—Este aspecto también se ha previsto y, de momento, ya han sido reservadas 50 plazas en el Hotel Europa, donde por una deferencia de la dirección de dicho hotel, podrán hospedarse por un precio sumamente razonable y especial.

—¿La organización corre a cargo vuestro?

—Lo referente a los partidos y propaganda sí.

—¿Serán muy elevados los precios?

—No pueden ser elevados cuando la entrada será completamente

gratuita.

—¿Sabes dónde se jugarán las finales?

—Esto es cosa que aún se ha de decidir, y claro está, primero quedar clasificados en la fase semifinal.

—¿Sabéis el orden de partidos de los partidos del torneo de Granollers?

—No; esto se hará cuando estén presentes los delegados de los respectivos equipos y mediante sorteo.

JOSE VILA,

entrenador de los equipos
del B. M. Granollers

En el aspecto deportivo, quisimos también pulsar el ambiente que rodea a nuestros juveniles antes de los difíciles partidos que han de disputar los próximos días 10, 11 y 12, frente a potentes equipos representativos que les han tocado en suerte.

—¿Hay moral de vencer en tus chavales?

—Desde luego; puedo decirte que están esperando estos partidos con una ilusión tremenda, acrecentada con el hecho de jugar en Granollers.

—¿De los contrincantes con los cuales se habrá de enfrentar el juvenil a cuál consideras más temible?

—Es muy difícil de predecir, ya que en la categoría juvenil siempre se ha de estar renovando la plantilla por el hecho de que existe el tope de la edad. De todas formas, eso sí que se puede decir, que Zaragoza es uno de los núcleos donde más balonmano se practica, aparte de la provincia de Barcelona, lo que hará indudablemente que presenten un buen equipo.

—¿El Granollers ha seguido un plan especial de entrenamiento de cara a estos encuentros?

—Se han forzado un poco los entrenamientos, como es natural, y los chicos están pasando un buen momento de juego, como lo demostraron hace poco quedando campeones de la Copa Catalana.

—¿Tienes confianza en pasar bien esta fase semifinal?

—Yo tengo confianza en mis jugadores, ahora bien, siempre se ha de contar con los contrarios y nunca menospreciar su valía. Mi ilusión es quedar campeones de España.

A eso vamos todos.

RESULTADOS	
Sabadell - C. R. R. Gavá	22—11
Picadero - Universitario	5—11
OAR Gracia - Badalona	14—5
San Quirico - San Miguel	22—19
Moncada - Palautordera	17—14
Tarrasa - Granollers	(aplaz.)

CLASIFICACION	
Sabdell	3 3 0 0 59 39 6
OAR Gracia	3 3 0 0 41 21 6
Granollers	2 0 0 0 35 13 4
Universitario	3 2 0 1 34 30 4
Moncada	3 2 0 1 52 50 4
Tarrasa	2 1 0 1 29 30 2
San Quirico	3 1 0 2 50 52 2
Badalona	3 1 0 2 37 50 2
San Miguel	3 1 0 2 45 55 2
C. R. R. Gavá	3 1 0 2 28 42 2
Palautordera	3 0 0 3 37 48 0
Picadero	3 0 0 3 26 43 0

Quedamos inéditos los granollerenses esta semana última, ya que el encuentro a disputar por los colores vallesanos en Tarrasa ante el San Fernando tuvo que ser suspen-

dido, según informes, por desarrollarse en la pista egarese unos encuentros del campeonato de la O. J. E. y no disponer el siete del San Fernando de la pista donde ventilar los dos puntos a los granollerenses.

Jornada de una normalidad absoluta con victorias caseras, destacando no obstante la resistencia opuesta por San Miguel y Palautordera en las canchas del San Quirico y Moncada, respectivamente.

Encabezan la clasificación el Sabadell y el OAR Gracia aunque en forma teórica, pues el Granollers tiene un encuentro pendiente.

En apariencia hay cierto nivel de fuerzas en esta categoría, ya que de doce equipos participantes entre diez hay únicamente cuatro puntos de diferencia. Esperemos que ocurre en lo sucesivo.

Riera

Campeonato de 2.ª categoría regional, grupo norte

Acíaga jornada para los equipos de nuestra comarca

Sólo el San Esteban venció y aún a costa del San Celoni

RESULTADOS	
Artilene - San Fausto	17—10
San Esteban - San Celoni	17—15
San Felu - Paretz	18—14
OJE Sabadell - Arrahona	14—14

CLASIFICACION	
OAR Gracia	2 2 0 0 33 30 4
San Esteban	3 2 0 1 43 40 4
San Felu	3 2 0 1 48 45 4
San Celoni	3 2 0 1 49 47 4
Artilene	3 1 0 2 40 41 2
OJE Sabadell	3 0 2 1 41 42 2
San Fausto	3 1 0 2 41 45 2
Arrahona	2 0 1 1 31 32 1
Paretz	2 0 1 1 23 27 1

Ha habido cambio de equipo en este grupo. Lo comandan ahora en su pista, si bien quien mejor lo tiene es el OAR Gracia que cuenta con una actuación menos y sigue imbatido. Perdieron casi todos nuestros representantes comarcales. Y el caso lo salvó el S. Esteban Palautordera jugando en su pista y ante otro equipo hermano:

el San Celoni, al que venció por la discretísima diferencia de dos goles.

El San Fausto nos falló estrepitosamente al sucumbir nada menos que por siete goles de desnivel en Sabadell ante el Artilene, con lo que este equipo parece apuntar una ligera reacción.

En cuanto al Paretz ya dijimos, o por lo menos insinuamos en uno de nuestros anteriores comentarios, que no podemos forjarnos demasiadas ilusiones en torno a este simpático equipo porque no atraviesa precisamente por un buen momento. Si bien su derrota en San Felu no fue por demás abultada. Cuatro goles en balonmano no son una diferencia como para decaer a nadie.

Los dos rivales sabadellenses O. J. E. y Arrahona se repartieron goles y puntos como buenos vecinos, mediante empate a 14.

OPTICA RIUS

OPTICO PROFESIONAL ANSELMO VICENS

Plaza José Antonio, 9 - Teléfono 400 - GRANOLLERS

B.